

# Schwere Saison für RWB

## Erste muss vier Spieler ersetzen – insgesamt acht Teams

**Der BC Rot-Weiß Borbeck startet wieder mit acht Mannschaften in die neue Badminton-Saison – im Vergleich zum Vorjahr allerdings mit einem Seniorenteam mehr und einem Nachwuchsteam weniger.**

An der Spitze der fünf Seniorenmannschaften steht die Borbecker Erstvertretung, die nach wie vor in der Landesliga aufschlägt. Allerdings dürfte das Team diesmal kein leichtes Spiel haben, denn die Rot-Weißen müssen gleich vier Abgänge verkraften. Claudia Bludau, Annika und Carsten Breuer sowie Niklas Preuten haben den Club aus familiären bzw. beruflichen Gründen verlassen. Das Quartett war erst in der Vorsaison nach Borbeck gewechselt und hatte maßgeblichen Anteil am frühzeitigen Klassenerhalt und dem vierten Tabellenplatz. Die Lücken sollen nun vereinseigene Spieler schließen, die in die erste Mannschaft aufrücken. Dazu

gehören Jasmin Müller, Duc Hien Tran, Marc Wierig und Marius Tatzki. RWB-Spitzenspieler bleibt Sumedha Dharmasena, weiterhin zur Stammbesetzung zählen auch Rüdiger Twiehaus und Laura Strunz. Ihr Saisonziel ist erneut der Klassenerhalt. Die Rot-Weißen bestreiten ihre vorverlegte Auftaktpartie gegen Union Lüdinghausen III bereits am Freitag (2. September) um 19.30 Uhr in der Sporthalle Bergeborbeck.

Die RWB-Nachwuchsteams starten schon am ersten September-Wochenende in die neue Saison. Da die Jugendmannschaft mit Nirmalan Ravindran und Charlotte Becker zwei Leistungsträger verloren hat, tritt das Team nach seinem Landesliga-Abstieg freiwillig zwei Spielklassen tiefer an. In der Bezirksklasse wollen die rot-weißen Talente einen Platz im Mittelfeld belegen. Angeführt wird das Team vom dreifachen Essener Jugend-Stadt-

meister Kartigejen Ramathasan. An seiner Seite spielen Nadine Schürmann, Aboorvit-haa Arumugam, Leon Staudinger, David Kierdorf, Maximilian Wolter und Debütant Rashed Ferough.

Die U19-Minimannschaft strebt ebenfalls einen Rang im Tabellenmittelfeld an. Einziger Spieler mit Erfahrung in dieser Altersklasse ist Lukas Immesberger. Jan Dayma und Julian Pacyga kommen aus dem Schülerbereich. Das Trio Domenic Pfaender, Jani Miekuz-Vencelj und Luca Thüner kämpft erstmals um Meisterschaftspunkte.

Für die U15-Minimannschaft geht es ebenfalls darum, erste Wettkampferfahrungen zu sammeln. Lediglich Rupeshwar Arumugam stand bereits für Rot-Weiß Borbeck auf dem Spielfeld. Ihre erste Meisterschaftssaison bestreiten Luca von Eckardstein, Daniel Hobert, Pablo Pawlak, Joris Laqua und Marius Robusch.